
ÀÌÓÐÌÅÒÀËË
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

34
(2985)

www.amurmetal.ru

Âûõîäèò ñ 9 àïðåëÿ 1939 ãîäà 31 àâãóñòà 2007 ã.

БЕСПЛАТНО

Не однажды на страницах нашей га-
зеты поднимался вопрос о благоуст-
ройстве территории нашего завода, чи-
стота и порядок на которой является
важным показателем культуры произ-
водства. Внешний вид завода — это
его лицо, о нём можно судить и о по-
рядке в заводских цехах. Этот вопрос
обсуждался и на недавнем еженедель-
ном директорском рапорте. А в про-
шлую пятницу этому вопросу было уде-
лено немало внимания в ходе тради-
ционного рейда по заводским объектам
руководителей предприятия во главе
с генеральным директором управляю-
щей организации С.А. Хохловым.
Рейд начался с территории возле

весовой цеха подготовки лома. О бла-
гоустройстве этой территории гово-
рить  не приходится. Участок вдоль
дороги, ведущей от весовой, на значи-
тельном расстоянии завален земляной
насыпью, порос молодыми деревьями,
кустарником и высокой травой, в ре-
зультате чего скрыт от обзора. Таким
образом созданы благоприятные усло-
вия для нечестных сдатчиков метал-

Ðåéä ïî ïÿòíèöàì

Î áëàãîóñòðîéñòâå è íå òîëüêî
лолома. И они успешно пользуются
этим. В машину с ломом загружают
«для веса» посторонние тяжёлые
предметы, например, мешки с пес-
ком, а после взвешивания, заехав на
этот скрытый от внешнего обзора уча-
сток дороги, сбрасывают посторон-
ние предметы в кустарник и траву.
Оценив обстановку на месте, С.А.

Хохлов дал указание в предстоящие
два выходных дня спилить деревья,
вырубить кустарник, выкосить тра-
ву. А затем бульдозером необходи-
мо разровнять возвышающийся зем-
ляной вал. В результате будет благо-
устроена территория, а службе бе-
зопасности  откроется 100-процент-
ный обзор этого участка дороги.
Долгий совет держали участники

рейда на месте бывшего мартеновс-
кого цеха, где идёт снос построек и
где до сих пор возвышаются на мно-
гометровую высоту ставшие ненуж-
ными дымовые трубы. Что делать с
ними? Как их убрать? Можно пова-
лить с помощью взрывов, а потом
сгрести остатки бульдозером и вы-

везти в отвал. Но это потребует боль-
шого отвлечения техники, которая за-
действована сейчас на строящихся
заводских объектах. Снять технику
и транспорт — значит, оголить строй-

ку. А потому после детального обсуж-
дения проблемы генеральный дирек-
тор принимает решение:

— Пусть в этом году трубы ещё

Íà ïóñêîâûõ îáúåêòàõ

Îñòàþòñÿ ñ÷èòàííûå äíè

На строительной площадке новой
дуговой сталеплавильной печи ДСП-
125 фирмы «Concast» оформлен
стенд, на котором отмечаются ос-
тавшиеся до пуска агрегата дни. Сро-
ки поджимают, а за оставшееся вре-
мя  предстоит сделать  еще очень
многое.
Буквально ни на минуту не сти-

хают работы на этом важном сда-
точном объекте. Специалисты не-

скольких подрядных организаций
форсируют работы, стараясь  уло-
житься в установленные графиком
сроки. Десятки сварщиков и слеса-
рей, монтажников, гидравликов и
электриков работают на всех уров-
нях этого сложнейшего механизма.
С пуском новой печи в ОАО «Амур-
металл» появится новая, вторая
линия выплавки и разливки стали,
которая  будет включать  в себя

Äî ïóñêà ïå÷è ÄÑÏ-125 îñòàëîñü 19 äíåé.
Âûøå òåìïû ðàáîò íà ñäàòî÷íûõ îáúåêòàõ!

саму печь , новую МНЛЗ и новый
АКП . Соответственно, с  пуском
этой линии предприятие сможет ра-
ботать на двух печах, что повле-
чет за собой увеличение объемов
выплавленной стали. Новая печь
— главное звено в цепи модерни-
зации производства, которая потя-
нет за собой и сопутствующее про-
изводство: цех подготовки лома,
участок обжига извести, кислород-
но-газовый цех, ОШиФ. Здесь уже
начата реконструкция под будущее
увеличение объемов выпускаемой
продукции.
Сама печь установлена на бе-

тонное основание, подведены ос-
новные коммуникации. В основном
завершена укрупнительная сборка
оборудования, поставленного фир-
мой «Concast». На сегодняшний
день  главная задача — подвести
основные коммуникации, которые
в дальнейшем обеспечат надеж-
ную эксплуатацию самой печи. А
это десятки и сотни метров трубо-
проводов, электрических кабелей.
Ведь сама печь — сложнейший ме-
ханизм, где сплелись воедино элек-
трические, гидравлические, водо-
обменные узлы и агрегаты.
Помимо этого саму печь  необ-

ходимо вписать  во вновь  созда-
ваемую систему газоочистки. Она
состоит из  вентиляционной каме-
ры, дымососного отделения, несу-

щего каркаса дымовой трубы и га-
зоходов и позволит после начала
эксплуатации новой печи успешно
улавливать  и очищать  возникаю-
щие в процессе плавки вредные
газы.
Не затихают работы и на других

сдаточных объектах. Уже поднял к
небу свои стены пристрой к ЭСПЦ
№ 2, где будет расположена новая
слябовая машина фирмы «SMS-
Demag». Завершаются работы по
возведению фундамента под новые
ножницы «Vezzani», заложено ос-
нование под современный кисло-
родно-газовый цех.
Начата модернизация кантую-

щего холодильника МНЛЗ-1 в ЭСПЦ
№ 2. Для ускорения этих работ
была даже создана бригада из со-
става работников заводоуправле-
ния.
Ну а в ближайшее время состо-

ится запуск дуговой сталеплавиль-
ной печи ДСП-125 фирмы
«Concast» - первое долгожданное
событие в процессе модернизации
ОАО  «Амурметалл». Остаются
считанные дни, отсчет которых
ведут все: от рядового строителя
до руководителей нашего предпри-
ятия.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.
Íà ñíèìêå: èäóò ñòðîèòåëüíûå

ðàáîòû íà ïóñêîâîì îáúåêòå.

Î ñîõðàííîñòè
âàãîííîãî ïàðêà

На предприятии по-прежнему при
погрузочно-разгрузочных операциях
повреждаются вагоны, что приводит
к немалым финансовым затратам.
Часты случаи повреждения вагонов
в цехе гнутых профилей. Издан при-
каз по заводу, в котором намечены
меры по улучшению обращения с ва-
гонным парком в этом цехе. В част-
ности, назначены  ответственные за
сохранность вагонов и контейнеров
парка ОАО «РЖД» и парка других соб-
ственников при погрузочно-разгру-
зочных работах, за размещение и
крепление грузов в вагонах и контей-
нерах. Эти обязанности возложены
на старшего мастера С.А. Котенко,
производственного мастера С.В. Ру-
денко, бригадиров отгрузки В.А. Гав-
рющенко и Ю.Н. Шилинцева. Ответ-
ственность за выполнение приказа
возложена на начальника цеха А.А.
Башкирова.

Íåâåëüñê ïîëó÷èë íàøó
ãóìàíèòàðíóþ ïîìîùü
Прибыл к месту назначения  вагон

гуманитарной помощи, отправленный
ОАО «Амурметалл» на Сахалин. Ме-
таллургический завод первым в Ком-
сомольске-на-Амуре откликнулся на
инициативу правительства  Хабаров-
ского края оказать поддержку попав-
шим в  чрезвычайную ситуацию даль-
невосточникам.

 Пострадавшему от землетрясе-
ния городу Невельску листовое же-
лезо, металлическая арматура, про-
волока, балки необходимы для вос-
становительных работ. Как извест-
но, жилищное строительство стало
одной из сложнейших сахалинских
проблем - в результате землетрясе-
ния без крыши над головой осталось
3370 семей, более 7,5 тысяч человек.

 По специальному распоряжению
генерального директора ООО «Сибир-
ско – Амурская Сталь» группы ком-
паний “Амурметалл” С .А .Хохлова
осуществляется контроль за достав-
кой 68 тонн груза стоимостью в 1,5
миллиона рублей. Гуманитарная  по-
мощь  прибыла в Невельск в крат-
чайшие сроки.

Ïðåññ–ñëóæáà
ÎÀÎ «Àìóðìåòàëë»

Êîíôåðåíöèÿ ïî ñáûòó
ìåòàëëîïðîäóêöèè
Металлурги ОАО «Амурметалл»

приняли участие бизнес-конференции
«Рынок металлов и развитие метал-
лоторговли в Сибири», которая состо-
ялась в Новосибирске. Организато-
рами конференции выступили Рос-
сийский союз поставщиков металло-
продукции и крупнейшие российские
компании. В конференции участвова-
ли около ста представителей регио-
нов, в том числе из Комсомольска-
на-Амуре. Они обсудили вопросы раз-
вития производства и сбыта метал-
лопродукции в Сибири и на Дальнем
Востоке.

Îôèöèàëüíî

Ðåéä íà÷àëñÿ ó âåñîâîé ÖÏË
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— Марина Григорьевна,  предсто-
ящий учебный год для вас непрос-
той. Вам предстоит работать в новых
условиях. В результате объединения
двух образовательных учреждений
— ПУ № 23 и ПУ № 25 — создаётся
новое  профессиональное училище.
Как на сегодняшний день идёт этот
процесс?

— Согласно приказу министерства
образования Хабаровского края, мы дол-
жны были к 20 августа поэтапно прове-
сти объединение этих двух учебных за-
ведений. Из здания ПУ № 23 к намечен-
ному сроку было вывезено всё обору-
дование и имущество. Что-то мы пере-
везли к себе, а что-то  передали в пользо-
вание другим училищам города. Штат
преподавателей и мастеров мы сохра-
нили. Сокращение произошло в основ-
ном по младшему обслуживающему
персоналу и по администрации. Вся до-
кументация уже бывшего ПУ № 23 нами
принята. Само здание этого училища пе-
реходит в собственность краевых ор-
ганов, и в данный момент ему ищут но-
вого хозяина.

— Имущественные вопросы ре-
шены. А как быть с историей? В про-
шлом году ПУ № 23 отметило своё
65-летие, а  ПУ № 25 в этом году дол-
жно было отметить свой 50-летний
юбилей. Как теперь быть с историей
этих двух учебных заведений? Хо-
телось бы, чтобы она не потерялась.

— Какова судьба ордена «Знак По-
чёта», которым в своё время было на-
граждено ПУ № 23, пока неизвестно. А
в остальном новая история ПУ № 11
будет складываться, конечно же, не на

1 ÑÅÍÒßÁÐß — ÄÅÍÜ ÇÍÀÍÈÉ. ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ ÏÐÅÏÎÄÀÂÀÒÅËÜÑÊÈÉ ÑÎÑÒÀÂ Ó×ÅÁÍÛÕ
ÇÀÂÅÄÅÍÈÉ, Ó×ÀÙÈÕÑß È ÈÕ ÐÎÄÈÒÅËÅÉ Ñ ÍÀ×ÀËÎÌ ÍÎÂÎÃÎ Ó×ÅÁÍÎÃÎ ÃÎÄÀ!

Íîâûé ýòàï
â èñòîðèè ó÷èëèùà

Новая история старейшего учебного заведения, ордена «Знак Почёта»
профессионального училища № 23,  начинается с 20 августа 2007года. А ста-
рая история зарождалась ещё в суровые годы Великой Отечественной вой-
ны. Школа ФЗО № 5 (затем будущее СГПТУ № 23) оказала значительную
помощь в подготовке рабочих кадров для завода «Амурсталь». Провела 4
выпуска подручных сталеваров, вальцовщиков, разливщиков стали, слеса-
рей, каменщиков-огнеупорщиков, электриков. Среди выпускников военной
поры были знатные металлурги  И.П. Линник, С.П. Буренин, М.И. Положеев, А.И.
Башкиров, И.Б. Зборовский, Н.Р. Лисица, А.М. Войтович и ещё многие, многие
труженики огненных профессий.  Второй исторический этап уже СГПТУ № 23
был отмечен государственной наградой — орденом «Знак Почёта» за боль-
шой вклад в подготовку квалифицированных рабочих-металлургов для заво-
да. Сколько высококлассных рабочих и прекрасных людей  вышло из стен
этого замечательного учебного заведения! Многие из них и сегодня продол-
жают добросовестно трудиться в ОАО «Амурметалл». Вносят свой дос-
тойный вклад в реконструкцию и модернизации металлургического комп-
лекса. «Мы все из профессионального училища № 23», — с гордостью могут
сегодня сказать о себе не только рабочие и инженерно-технические работни-
ки завода.  Есть среди его выпускников и нынешние учителя, и врачи, и пред-
ставители многих других профессий.  Их путь в большую жизнь тоже начи-

пустом месте. В её основу ляжет бога-
тейший исторический пласт двух учи-
лищ. Этим образовательным учрежде-
ниям есть чем гордиться, и мы заинте-
ресованы, чтобы всё хорошее, нарабо-
танное за эти десятилетия, сохранилось
и  получило своё дальнейшее развитие.
До официального приказа об объеди-

нении двух этих учебных заведений ПУ
№ 25 активно готовилось к празднова-
нию своего юбилея, но теперь мы реши-
ли его не отмечать, чтобы не произошло
раскола во вновь складывающемся пе-
дагогическом коллективе и коллективе
учащихся. Ведь у нас сейчас пойдет не-
простой период  адаптации и притира-
ния друг к другу — процесс сложный  в
психологическом плане. Мы заинтере-
сованы в том, чтобы он прошёл  быстро
и по возможности безболезненно, что-
бы училище № 11 стало единым, спло-
чённым и работоспособным коллекти-
вом.

— Как в новых условиях обстоит
дело с набором учащихся по метал-
лургическим профессиям на пред-
стоящий учебный год?

— Проводить профориентационную
работу по металлургическим специаль-
ностям мы начали только с апреля это-
го года. Конечно, поздно, благоприятное
время было упущено. Занимались этим
очень активно: выходили на отделы об-
разования округов, выступали в шко-
лах перед ребятами и на родительских
собраниях, встречались с директорами.
Большую рекламную кампанию в СМИ
нам помогло профинансировать и про-
вести ОАО «Амурметалл». Однако это
не принесло желаемого результата: на-
бор учащихся на те профессии, которые
нам заказал завод, нас пока не радует.
Если на специальность оператора про-
катного производства группа ещё наби-

рается, то на электросталеплавильщи-
ков набор идёт сложно — и на базе 9
классов, и на базе 11 классов. Очень
трудно идет набор также на профессию
станочника. Между тем потребность в
станочниках на предприятиях города
большая. Те специалисты, которые се-
годня работают, уже достигли пенсион-
ного возраста или приблизились к нему,
а достойной смены им на сегодняшний
день нет, и это плохо. Профессия ста-
ночника почему-то не вызывает у мо-
лодёжи интереса, не пользуется попу-
лярностью.
Мы уже полностью набрали  группы

машинистов кранов, сварщиков, слеса-
рей по контрольно-измерительным при-
борам и автоматике, слесарей по эксп-
луатации и ремонту газового оборудо-
вания. В настоящее время наши педа-
гоги ходят по адресам детей и проводят

с ними индивидуальную работу. Мы по-
сылам письма ребятам домой с пригла-
шением посетить наше училище и по-
знакомиться с теми специальностями,
которые у нас можно получить. И надо
отметить, что результат именно такой
работы больше заметен: ребята к нам
пошли. Я не хочу сказать, что мы вы-
полним план набора по основным ме-
таллургическим профессиям на все
100%, но всё же  постараемся группы
набрать.

— Какой учебно-материальной
базой будет располагать професси-
ональное училище № 11?

— По тем профессиям, которые из-
начально готовило ПУ № 25, учебно-ма-
териальная база у нас хорошая. В связи
с прибавлением новых профессий нам
пришлось немного поменять содержа-
ние наших учебных кабинетов и мас-
терских. Например, раньше мы вели под-
готовку автослесарей, а в этом году на-
бор по этой профессии у нас не ведёт-
ся, и чтобы мастерская не пустовала, в
ней решили разместить группу машини-
стов кранов. Они будут проходить здесь
практику. По электрикам  проблем нет:
электромастерская у нас имеется. К но-
вому учебному году подготовили две
слесарные мастерские. Они  будут заг-
ружены полностью, ведь согласно учеб-
ному плану  на первом курсе все груп-
пы в обязательном порядке изучают сле-
сарное дело.
Подручным сталеваров и операто-

рам прокатного производства выделен
отдельный кабинет. Все планшеты, обо-
рудование, вывезенные из ПУ № 23, уже
установлены. Машинисты кранов тоже
будут заниматься в отдельном кабине-
те, там устанавлено крановое оборудо-
вание.
Помимо этого, училище располагает

четырехэтажным общежитием, столо-
вой, хорошим спортивным залом.

— Насколько готово училище к
новому учебному году?

— В этом году на ремонт и подготов-
ку к новому учебному году нам было
выделено 60 тысяч рублей. Этого, ко-
нечно, мало:  только за водостоки мы
заплатили 59 тысяч. Остальной объём
работ выполнили своими силами и за
счёт средств, которые сами в течение
года заработали. Перед уходом в отпус-
ка преподаватели и мастера отремон-
тировали и подготовили учебные каби-
неты, мастерские. В нашем общежитии
до этого года на двух этажах прожива-
ли учащиеся из ПУ № 29. А так как мы
теперь приняли ребят из ПУ № 23, то
краевое управление профтехобразова-
ния решило перевести иногородних уча-
щихся ПУ № 29 в общежитие ПУ № 26.

Так что в настоящее время все четыре
этажа снова наши. В комнатах на вто-
ром этаже мы поменяли все дверные
блоки и двери. Все комнаты  приведены
в порядок и готовы к проживанию. Два
года нам выделялись деньги на приоб-
ретение   необходимой мебели. В столо-
вой в прошлом году был сделан хоро-
ший ремонт,  поэтому сейчас потребо-
валось лишь косметически кое-что об-
новить и сделать генеральную уборку.

— «Не хлебом единым, как гово-
рится, жив человек», а уж студент —
тем более. Что сможет предложить
ребятам училище во внеурочное
время?

— К сожалению, в этом году нас ог-
раничивают по фонду заработной пла-
ты. В прошлом учебном году у нас рабо-
тали кружки: танцевальный, вокальный,
театральный, хоровой, гитарной песни,
а также различные кружки по приклад-
ному творчеству. Спортивный зал ра-
ботал до 23 часов.  Работали спортив-
ные секции по волейболу, баскетболу,
футболу, легкой атлетике, теннису. Ра-
зыгрывались такие спортивные турни-
ры, бывали такие баталии! Всё это дела-
лось для того, чтобы занять ребят в сво-
бодное от занятий время, особенно тех,
кто проживал в общежитии. К сожале-
нию, в этом году, согласно распоряже-
нию управления профтехобразования  за
№ 56, всё это необходимо сократить.
Но мы на свой страх и риск всё же оста-
вили несколько педагогов-специалистов,
которых было бы просто преступлени-
ем потерять. Что получится из этого,
пока трудно сказать.

— Криминальную обстановку в
городе и так спокойной не назовёшь.
Если ещё молодых людей оставить
без дела, а по существу просто пре-
доставить улице, получим новый

рост подростковой преступности. Но
ведь ваше училище располагает не-
плохими мастерскими, и вы даже сами
зарабатываете деньги. ..

— В наших мастерских во внеуроч-
ное время мы организовали работу для
наших ребят. Сами себе  «спустили» про-
изводственный и финансовый планы и
стараемся их четко выполнять.  С этим
лучше всех справляются сварщики. На
практических занятиях, например, по сле-
сарному делу мы тоже стремимся к тому,
чтобы ребята не просто  били молотками
по заготовкам, а изготавливали опреде-
лённую товарную продукцию. Изделия за-
тем реализуем на весенней ярмарке. За-
работанные денежные средства распре-
деляются следующим образом: одна
часть идет на оплату материалов, другая
— на зарплату учащимся, а третья оста-
ётся на внутренние потребности учили-
ща.

— В этом году вы перешли под эги-
ду «Амурметалла». Предприятие пе-
реживает сегодня непростое, но
очень интересное время. Какие перс-
пективы вы видите в сотрудничестве
ПУ № 11 и базового предприятия?

— Мы получили новый статус: специ-
ализированного металлургического учи-
лища. Профессиональное училище — это
база любой профессии. Тем более, что се-
годня в стране потребность в рабочих
кадрах очень высока. А  вот людей с выс-
шим образованием по некоторым специ-
альностям переизбыток. В нашем городе
ситуация такова, что, если три градооб-
разующих завода одновременно подни-
мутся и начнут развивать своё произ-
водство, то потребность в рабочих бу-
дет катастрофически большая. Плюс со-
всем недавно на правительственном
уровне страны была принята программа
по развитию Дальнего Востока. Если она
начнет хотя бы поэтапно работать, то для
её воплощения опять же понадобятся
рабочие кадры. Сегодня имеется документ,
в котором очень чётко оговаривается,
что из  рабочего необходимо учить инже-
нера. А у нас есть такие ребята, которые
способны и хотят продолжить своё обра-
зование в вузе.
Я считаю, что любой специалист дол-

жен начинаться с рабочей профессии.
Пока молодой человек не побудет в рабо-
чей спецовке, не «покрутится» в бригаде,
в производственном цехе, из него не по-
лучится хорошего руководителя-произ-
водственника.
Мы уже встречались с руководством

ОАО «Амурметалл» — с директором по
персоналу и общим вопросам Г.М. Плот-
никовым и  начальником отдела подго-
товки персонала И.А. Пузыной. Хотелось
бы встретиться и с генеральным дирек-
тором управляющей организации  Серге-
ем Алексеевичем Хохловым, но пока это
не удаётся.
Подписан ряд документов, определя-

ющих нашу совместную деятельность.
Завод помог нам с переездом. Работники
предприятия должны оказать нам помощь
в монтаже металлургического крана, ко-
торый будет использоваться для обуче-
ния будущих машинистов кранов. Пред-
ставители завода присутствовали у нас
на выпускных экзаменах и защите дип-
ломных проектов.  В этом году 26 наших
выпускников трудоустроились на «Амур-
металл».
Помощь нам необходима в основном

в приобретении оборудования для каби-
нетов и мастерских — это для нас самое
главное. Нам нужно обновлять нашу ма-
териально-техническую базу, чтобы идти
в ногу с современным производством и
не отставать от новых производствен-
ных технологий, которые сейчас внедря-
ются на заводе.
Мы хотели бы чувствовать, свою нуж-

ность заводу, его заинтересованность в
нас. Перед нами стоит общая цель: подго-
товить хорошего рабочего, а сделать мы
это можем только вместе. Надеюсь, у
нас всё получится, и нашими ребятами
будем гордиться не только мы, но и ме-
таллургический завод.

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.
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нался с рабочей профессии,  и вряд ли
кто из них сегодня об этом жалеет.
И вот закрывается ещё одна стра-

ница в истории нашего учебного за-
ведения. Профессионального учили-
ща под № 23 уже не будет. Принято
решение об объединении его с ПУ №
25 и присвоении вновь образованно-
му учебному заведению № 11.
Жизнь не стоит на месте. Хочет-

ся верить, что новый  этап, уже про-
фессионального училища № 11, будет
таким же интересным и продуктив-
ным. Счастливого тебе пути, ПУ №
11, по тернистой дороге воспитания
и подготовки современных рабочих!
О том, как уже сегодня пишется и

творится  биография этого учебно-
го заведения, рассказывает его ди-
ректор М. Г. БОГОМЯКОВА.

Ïîäãîòîâêà êàäðîâ
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постоят, а на следующий год, когда
окончим массовую стройку,
возьмёмся и за них.
Немало замечаний сделал гене-

ральный директор в ходе посещения
участниками рейда  строящейся но-
вой площадки для переработки лома.
На ней намечено смонтировать пе-
регрузчик «Фукс» и пресс-ножницы
«Виццани». Через неделю должно по-
дойти оборудование, а на площадке
ещё горы грунта и мусора. До этого
срока необходимо вывезти лишний
грунт, сделать планировку участка,
выложить его бетонными плитами.

— Неделя срока — и чтобы всё
было сделано, —  даёт задание Сер-
гей Алексеевич. Обратил он внима-
ние и на то, что проходящая рядом
теплотрасса заросла деревьями и ку-
старником, да и сама она имеет не-
приглядный вид. Здесь также необ-
ходимо очистить территорию от зе-
лёной поросли. Впрочем, и во многих
других местах заводская территория
поросла деревьями, которые требу-
ется выпилить. Но непросто сделать
это, действуя ручными пилами. По-
этому тут же дано указание приоб-
рести  для завода несколько бензо-
пил и использовать их на благоуст-
роительных работах.
Приводится в порядок территория,

на которой недавно снесено здание
бывшего прокатного цеха № 2 заво-

да «Амурсталь». Здесь проходят две
железнодорожные ветки, которые не-
обходимо восстановить и использо-
вать для транспортировки и разгруз-
ки металлолома. Начальнику желез-
нодорожного цеха даны указания о
сроках выполнения этих работ.
В настоящее время весьма неприг-

лядный вид имеет территория, рас-
положенная вдоль вновь строящих-
ся объектов рядом с ЭСПЦ № 2 и сор-
топрокатным цехом. Горы строитель-
ного мусора, грунта, остатков дере-
вянной опалубки протянулись на боль-
шом расстоянии. Немало потребует-
ся усилий, чтобы очистить эту тер-
риторию, привести её в надлежащий
порядок.

— Здесь ситуация та же, что и с
мартеновскими трубами, — делает
заключение С.А. Хохлов после того,
как участники рейда объехали эту
территорию. — Очевидно, сейчас эту
свалку также не надо трогать, а ког-
да закончим стройку и не будет таких
больших строительных объектов,
возьмёмся и за неё. А весь деревян-
ный хлам надо собрать и завтра же
поджечь, — даёт он указание началь-
нику цеха благоустройства.
Помимо вопросов благоустрой-

ства территории предприятия в ходе
проведённого в прошлую пятницу
рейда на местах решались и чисто
производственные вопросы. Так,
участникам рейда был продемонст-
рирован   приобретённый недавно
перегрузчик «Катепиллер».  Он пред-
назначен для выгрузки лома из ваго-
нов. Но родилась идея: нельзя ли
расширить диапазон его действия —

Î áëàãîóñòðîéñòâå è íå òîëüêî
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Объединенная металлургическая ком-
пания (ОМК) официально приступила к
строительству «стана-5000» на Выксунс-
ком металлургическом заводе (ВМЗ). Реа-
лизация этого проекта стоимостью до 45
млрд. руб. позволит создать на «Выксе»
комплекс по производству труб большого
диаметра (ТБД) полного цикла, где все ос-
новные производства будут собраны в
одном месте. Впрочем, помимо ОМК о
планах по реализации подобных проектов
заявило еще несколько компаний, в числе
которых Магнитка (ММК), «Металлоин-
вест» и Трубная металлургическая компа-
ния (ТМК).
ЗАО «Объединенная металлургичес-

кая компания» включает металлургичес-
кие и сырьевые предприятия, в частности
Выксунский металлургический завод, Аль-
метьевский трубный завод, Чусовской ме-
таллургический завод, «Губахинский кокс»
и др. Выручка группы в 2006 году по РСБУ
— более 81,4 млрд. руб., чистая прибыль
— 12,2 млрд. руб. В 2006 году произведено
1,65 млн. т. трубной продукции, свыше 400
тыс. т металлопроката и 805 тыс. желез-
нодорожных колес.

«Стан-5000» производит широкий тол-
стый лист для выпуска ТБД для нефтега-
зопроводов «Газпрома», «Транснефти»,
«Роснефти» и других компаний России.
Как сообщил председатель совета ди-

ректоров ОМК Анатолий Седых, произво-
дительность «стана-5000» на ВМЗ соста-
вит 1,2 млн. т. толстого широкого листа, из
которых 1 млн. т. будет направляться на
собственное производство ТБД. Планиру-
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Компания приступила к строительству «стана-5000»

ется, что новое производство будет запу-
щено в первом квартале 2010 года. Постав-
щиком оборудования для ВМЗ станет не-
мецкая компания «SMS Damage AG». Впро-
чем, стоимость контракта Анатолий Се-
дых назвать отказался, сославшись на
коммерческую тайну. Однако уже в бли-
жайшее время ОМЗ планирует выбрать
организатора синдицированного кредита,
который будет привлечен для финансиро-
вания проекта.
Как рассказал РБК daily член правления

«SMS Demage»  Буркхард Дамен, контракт
на поставку оборудования для «стана-
5000» с ОМК будет подписан в течение
ближайших двух месяцев. По его словам,
компании создадут на паритетных нача-
лах СП, которое займется техническим
обслуживанием и поддержкой проекта.
Кроме того, отметил он, «SMS Demage»  на-
мерена оказывать инжиниринговые и кон-
сультационные услуги ОМК в рамках этого
проекта как на этапе строительства, так и
после запуска производства.
Напомним, что сейчас в России есть

только одно подобное производство, рас-
положенное на Ижорском трубном заводе
(сейчас входит в «Северсталь»). Однако
планы по созданию «стана-5000» сейчас
вынашивают и другие компании. Так, еще
в 1998 году было объявлено о строитель-
стве завода по производству ТБД на Ниж-
нетагильском металлургическом комбина-
те (входит в Evraz Group). В его состав
должен был входить и новый «стан-5000».
Проект не реализован до сих пор. Кроме
того, о намерениях построить «стан-5000»

в конце прошлого года почти одновремен-
но заявили ТМК и «Металлоинвест».При-
чем если гендиректор ТМК Константин Се-
мериков отмечал, что компания только изу-
чает такую возможность, то представите-
ли «Металлоинвеста» подписали соглаше-
ние с «SMS Demage» о технологическом
сотрудничестве, отметив, что намерены
построить на «Уральской стали» свой
«стан-5000» производительностью 1,2 млн.
т в год. .Магнитка в ноябре прошлого года
заключила контракт с «SMS Demage»  на
поставку оборудования для своего стана
по выпуску широкого толстого листа годо-
вой мощностью 1,5 млн. т. Компания, по
словам пресс-секретаря Магнитки Елены
Азовцевой, намерена запустить свой стан
в июле 2009 года.
Впрочем, ряд экспертов скептически

относится к заявленным планам по запус-
ку в России «станов-5000». «Уже двух ста-
нов будет достаточно, а строительство
третьего приведет к перепроизводству ши-
рокого листа в России», — замечал в нояб-
ре 2006 года гендиректор ТМК. Впрочем, как
уверяет директор Фонда развития труб-
ной промышленности России Александр
Дейнеко, сейчас широкий толстый лист яв-
ляется дефицитом, как на мировом рынке,
так и в России. При этом, добавляет он,
наиболее реалистичными выглядят проек-
ты тех компаний, которые создают «ста-
ны-5000» под собственное производство
ТБД — как у «Северстали» или ОМК, а так-
же тех, кто имеет долгосрочные договоры
с трубниками — как ММК.
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Шёл третий год Великой Отече-
ственной войны. В Бикине форми-
ровалась 264-я стрелковая дивизия
2-го Дальневосточного фронта. В
состав одного из батальонов 158-
го полка был зачислен Николай Бог-
данов — один из сыновей Андрея
Дмитриевича Богданова, потом-
ственного амурского рыбака из
Ново-Ильиновки.
Окончены краткосрочные коман-

дирские курсы, и младший сержант
Николай Богданов стал наводчиком
в расчёте «сорокопятки», а затем и
76-мм гаубицы. Начались суровые
армейские будни на пограничной
Уссури, полные тревоги и внутрен-
него напряжения. С западных фрон-
тов поступала скудная информация
о ходе боёв с немецко-фашистски-
ми захватчиками на основных на-
правлениях. Политруки сдержанно
сообщали бойцам об обстановке в
сражающемся Сталинграде.
На Уссури — тревожная тишина,

какая-то особенная, изматываю-
щая. За рекой —Иман, Манчжурия,
мощный Хутовский укрепрайон
Квантунской армии с его бесчислен-
ными дотами, врезанными в гранит,
недоступными для авиации и даже
артиллерии. А по сопкам рассеяны
«смертники». О силе и возможнос-
тях врага досконально знали лишь
полковые разведчики и штабисты.
Пехота и артиллерия прощупы-

вали базовые точки укрепрайона,
что называется, руками и ногами,
навечно оставляя в таёжных рас-
падках, на горных склонах своих то-
варищей по оружию. После недель-
ного беспрерывного боя полк поте-
рял почти половину личного соста-
ва. Николаю Богданову повезло: от-
делался лёгким осколочным ране-
нием, быстро подлечился в поле-
вом госпитале и снова вернулся в
боевой орудийный расчёт.
Форсированным штурмом части

и подразделения 2-го Дальневос-
точного фронта взяли Хулин, но
марш-бросок на Харбин был прерван
приказом 264-й дивизии вернуться
на исходные позиции в окрестнос-
тях Имана. Отсюда дивизия была
направлена эшелонами во Владиво-
сток, где пополнилась бывалыми
фронтовиками, прибывшими с за-
падных направлений военных дей-
ствий Красной армии. Началась
подготовка к высадке воздушного
десанта на Хоккайдо. Последовал
новый приказ, и корабли с десантом
взяли курс в район Южного Сахали-
на. Высадились в Холмске. Нача-
лись бои, сходные с теми первыми,
что велись  в Манчжурии:  снова
доты, снайперы, выбивающие офи-
церов, земляные ловушки, буксую-
щая техника. Орудия боевым рас-

Îò Èìàíà äî Õîëìñêà

чётам и пехотинцам приходилось
переносить едва ли не на плечах.
Так было под Холмском, Невельс-
ком, Анивой, Корсаковом. На Саха-
лине и застали командиров и бой-
цов Дальневосточного фронта из-
вестия о капитуляции Квантунской
армии и окончании Второй мировой
войны. Но с военной формой фрон-
товики распрощались только в ле-
том 1950 года.
Кто куда, а Николай Богданов —

в родную Ново-Ильиновку. Демоби-
лизованному солдату маленьким и
тесным показалось  приамурское
село, а тут зять  смутил Николая
своими рассказами о судострои-
тельном заводе в Комсомольске-
на-Амуре, и бывший фронтовик
сделал свой жизненный выбор —
приехал в город юности, стал рабо-
тать на судостроительном.
Дальнейшие 15 лет трудовой био-

графии Николая Андреевича Богда-
нова связаны с заводом «Амур-
сталь». Здесь он работал сварщи-
ком в железнодорожном и прокат-
ных цехах до ухода на заслуженный
отдых по возрасту. И сразу актив-
но включился в общественную дея-
тельность  заводской ветеранской
организации. Выполнял разовые по-
ручения совета первички — шеф-
ствовал над тяжелобольными ве-
теранами войны и труда, налажи-
вал работу общественников в са-
дово-огородных комиссиях. И толь-
ко ухудшившееся состояние здоро-
вья прервало активную обществен-
ную работу бывшего фронтовика. Но
Николай Андреевич и сейчас живо
интересуется хлопотами совета
первички, постоянно присутствует
на общих собраниях ветеранской
организации, выступает на них с
ценными предложениями о путях
совершенствования работы обще-
ственников.

Þ. ËÓÊÜßÍÎÂ,
ïðåäñåäàòåëü ñîâåòà âåòåðàíñêîé
îðãàíèçàöèè ÎÀÎ «Àìóðìåòàëë».

2 ñåíòÿáðÿ 62-ÿ ãîäîâùèíà îêîí÷àíèÿ
Âòîðîé ìèðîâîé âîéíû: èç ôîíäîâ çàâîäñêîãî ìóçåÿ

В наступающем сентябре отме-
тят знаменательные даты своих
жизненных биографий девятнад-
цать ветеранов труда, состоящих
на учёте в первичной ветеранской
организации ОАО «Амурметалл».

85 лет исполнится Валентине
Дмитриевне Усачёвой (АХО).

80-летние юбилеи у Павла Ва-
сильевича Шмелькова (РМЦ-1),
Анатолия Фёдоровича Страшко
(заводоуправление), Ивана Андре-
евича Киреева (прокат-2) и Лиры
Михайловны Мининой (прокат-1).

75 лет исполнится Любови Яков-
левне Талашмановой (прокат-1),
Раисе Кузьминичне Елизаровой
(ЭСПЦ-1), Зое Митрофановне По-
дойницыной (ЦРМП), Зое Михай-
ловне Шевченко (ВВО), Галине Фё-

ÞÁÈËßÐÛ  ÑÅÍÒßÁÐß
доровне Савинской (агроцех), Вла-
димиру Павловичу Иванкову (про-
кат-1), Михаилу Сергеевичу Марки-
ну (ЖДЦ) и Владимиру Евгеньеви-
чу Денисову (прокат-1).

70 лет — Нине Михайловне Про-
някиной (мартен), Антониде Алек-
сеевне Кашинской (РМП), Зинаиде
Филипповне Приходько (ЦВС), Вла-
димиру Фёдоровичу Стрельцову
(литейный) и Борису Васильевичу
Красильникову (копровый).

65 лет — Валентине Фёдоровне
Подобрей (прокат-2).
Совет ветеранской организации

ОАО «Амурметалл» тепло поздрав-
ляет юбиляров, желает каждому из
них здоровья, бодрости, семейно-
го благополучия, внимания и забо-
ты родных и близких.

(Окончание. Начло на стр. 1).

Ñòîÿò ìàðòåíîâñêèå òðóáû

Çäåñü áóäåò íîâàÿ ïëîùàäêà
ïî ïåðåðàáîòêå ëîìà

использовать агрегат не только на
разгрузке, но и на подаче лома на
ножницы? Позволят ли делать это
вылет стрелы и подъём кабины ма-
шиниста? Этот вопрос и обсуждал-
ся при демонстрации перегрузчика.
В результате принято решение: ис-
пробовать его возможности на прак-
тике, в реальных условиях.
На вновь строящихся объектах в

беседах с руководителями строи-
тельных и монтажных работ из под-
рядных организаций С.А. Хохлов ос-
тро ставил вопрос  о повышении
темпов строительно-монтажных
работ.

Í. ÁÀÁÊÎÂ.
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ðåêëàìû íåñóò ðåêëàìîäàòåëè.

Òî÷êà çðåíèÿ ðåäàêöèè íå âñåãäà
ñîâïàäàåò ñ ìíåíèåì àâòîðîâ.

Ïîäïèñàíî â ïå÷àòü 30.08.2007 ã.
Ãàçåòà îòïå÷àòàíà îôñåòíûì ñïîñîáîì

â òèïîãðàôèè «Æóê». Òèðàæ 1000

Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà â Ðåãèîíàëüíîì
óïðàâëåíèè ïî ïå÷àòè (ã. Õàáàðîâñê).

Ðåã. íîìåð ÏÈ ¹ 15-0648.

È.î. ðåäàêòîðà
Í.Ô. ÁÀÁÊÎÂ.

Ôîòîêîððåñïîíäåíò
Àëåêñåé ÒÅÏËßÊÎÂ.

Правительством Российской
Федерации 4 июня 2007 года приня-
то постановление № 343 «Об осу-
ществлении ежемесячных компен-
сационных выплат неработающим
трудоспособным лицам, осуществ-
ляющим уход за нетрудоспособны-
ми гражданами».
Указанным постановлением ,

вступившим в силу 22.06.2007 года,
утверждены Правила осуществле-
ния ежемесячных компенсацион-
ных выплат неработающим трудо-
способным лицам, занятым уходом
за нетрудоспособными граждана-
ми, и признано утратившим силу по-
становление Правительства Рос-
сийской Федерации от 25.05.1994 №
549, которым ранее определялся по-
рядок предоставления компенсаци-
онных выплат.
Утвержденные Правила в ос-

новном сохранили существующий
механизм осуществления компен-
сационной выплаты, основные по-
ложения которого были нами осве-
щены ранее в средствах массовой
информации.  В новых Правилах
имеются некоторые нововведения,
на которых я остановлюсь чуть под-
робнее.
Новыми Правилами уточнено,

Î íîâûõ Ïðàâèëàõ îñóùåñòâëåíèÿ
êîìïåíñàöèîííûõ âûïëàò íà óõîä.

Êîíñóëüòàöèÿ ñïåöèàëèñòà

что ежемесячная  компенсацион-
ная выплата в размере 500 рублей
(в г.  Комсомольске–на-Амуре с
учетом районного коэффициента
выплачивается в размере 600 руб-
лей) по уходу за нетрудоспособны-
ми гражданами может быть уста-
новлена осуществляющим  уход
лицам , проживающим только на
территории Российской Федерации.
В заявлении нетрудоспособного

лица, которое подается в числе про-
чих документов для установления
компенсации, должно быть выраже-
но согласие на осуществление за
ним ухода конкретным трудоспо-
собным гражданином. Прежде заяв-
лением  просто подтверждался
факт ухода.
Если все документы для уста-

новления компенсационной выпла-
ты предоставляются трудоспособ-
ным лицом без личного участия не-
трудоспособного гражданина, то
свидетельствование подлинности
подписи нетрудоспособного лица в
нотариальном порядке не требует-
ся. Для подтверждения подлиннос-
ти подписи нетрудоспособного
гражданина на заявлении-согласии
территориальным органом ПФР мо-
жет быть проведено обследование

с составлением акта.
Расширены права ребенка-инва-

лида достигшего 14 лет. Если за ним
осуществляется уход, то заявле-
ние о согласии он вправе подать
от своего имени.
Новыми Правилами установле-

но, что теперь прекратить осуще-
ствление компенсационной выпла-
ты возможно на основании акта об-
следования органа, осуществляю-
щего пенсионное обеспечение и
выплату компенсации,  по факту
прекращения ухода за нетрудоспо-
собным гражданином.
Изменен  срок установления

компенсационной выплаты  на
уход. Компенсационная выплата
на уход назначается с месяца, в
котором лицо, осуществляющее
уход, обратилось за ее назначени-
ем с заявлениями и всеми необхо-
димыми документами, но не ранее
возникновения права на указан-
ную выплату. Например:

1. Гражданин обратился за ком-
пенсационной выплатой
12.07.2007,а уволился с работы
10.07.2007. Компенсационная вып-
лата будет назначена с 11.07.2007,
поскольку она устанавливается
неработающим и до даты увольне-

ния  право на компенсационную
выплату отсутствует.

2. За установлением компенса-
ционной выплаты по уходу за 80-
летним обратились 09.07.2007,а 80
лет нетрудоспособному исполни-
лось 07.07.2007. Компенсационная
выплата будет назначена с даты
достижения 80-летнего возраста,
то есть с 07.07.2007.
Новыми Правилами также пре-

дусмотрено, что если к заявлению
об установлении компенсационной
выплаты приложены не все необ-
ходимые документы ,  они могут
быть представлены в течение трех
месяцев со дня подачи данного за-
явления и получения соответству-
ющего разъяснения органа, осуще-
ствляющего пенсионное обеспече-
ние. Если недостающие документы
будут представлены в эти 3 меся-
ца, то будет сохранен срок уста-
новления компенсационной выпла-
ты с месяца обращения, но не ра-
нее возникновения права.

Более подробно с указанным по-
становлением можно ознакомить-
ся в «Российской газете» от
14.06.2007 года или в Управлении
Пенсионного фонда РФ в г. Комсо-
мольске-на-Амуре по ул. Лесоза-
водская, 5Б или в филиалах: по ул.
Ленина 25 и пер. Братский 4/2.

Ò. È. ÍÎÂÈÊÎÂÀ,
ðóêîâîäèòåëü ãðóïïû îòäåëà

íàçíà÷åíèÿ è ïåðåðàñ÷åòà ïåíñèé
Óïðàâëåíèÿ ÏÔÐ â

ã.Êîìñîìîëüñêå-íà-Àìóðå è
Êîìñîìîëüñêîì ðàéîíå

Õàáàðîâñêîãî êðàÿ.

ОАО «Амурметалл» предлагает песок перлитовый, который пред-
ставляет собой вспученный особо легкий высокоэффективный тепло-
изоляционный материал, получаемый быстрым обжигом кислых вул-
канических стекловидных перлитовых пород во взвешенном состоя-
нии при температуре 900-1150°С.
Применяется как материал теплоизоляционных засыпок при темпе-

ратуре изолируемых поверхностей от - 200° до +875°С
- в качестве огнезащитных и теплоизоляционных штукатурок; запол-

нителя легких теплоизоляционных и звукопоглощающих растворов и
бетонов; для изготовления теплоизоляционных, резиновых, пластмас-
совых, акустических, керамических и других строительных изделий;

- в качестве антикоррозийного и огнезащитного покрытия металли-
ческих конструкций; изоляции ограждающих поверхностей промыш-
ленных холодильников; в смеси с битумом для гидроизоляционной
защиты строительных конструкций;

- в смеси с графитом для изоляции поверхности металла при сифон-
ной разливке сталей в металлургической промышленности;

- обладая адсорбционными свойствами, применяется в сельском
хозяйстве, как водоудерживающий и улучшающий структуру почвы ма-
териал, как проводник растворимых в воде удобрений и ядохимика-
тов.
Материал огнеупорен, биостоек, стерилен, химически инертен и не

имеет запаха.
Цена договорная.
Обращаться в отдел сбыта по телефону/факсу: (4217) 52-94-06
E-mail: palkina@amurmetal.ru

Íîâûå óëèöû ãîðîäà
Девять новых улиц появилось в

Комсомольске-на-Амуре. Глава горо-
да Владимир Михалёв подписал поста-
новление о присвоении наименований
вновь созданным улицам района жи-
лой застройки Хапсоль-2. Теперь на
карте города в посёлке Хапсоль-2 по-
явятся улицы 1-я, 2-я, 3-я, 4-я и 5-я
Еловая и 1-я, 2-я, 3-я и 4-я Ясеневая.

Ñåìèíàð äëÿ êèòàéñêèõ
ñïåöèàëèñòîâ

Первыми российскими преподава-
телями, которые будут обучать китай-
ских специалистов теории решения
изобретательских задач, станут пре-
подаватели Комсомольского-на-Аму-

Ãîðîä íà ëàäîíè ре государственного технического уни-
верситета. Недавно вуз заключил до-
говор с управлением науки и техники
города Хэйхэ провинции Хэйлудзян о
проведении семинара на этот счёт.
Семинар пройдёт в середине сентября
этого года. Его официальными слуша-
телями станут 20 специалистов про-
винции Хэйлудзян.  Ожидается, что ещё
20 человек примут участие в этом се-
минаре неофициально.
Пройдут шестидневную учёбу пре-

подаватели Комсомольского-на-Аму-
ре государственного технического уни-
верситета — профессор кафедры ин-
формационных систем Виктор Твердо-
носов и заведующий кафедрой свароч-
ного производства  Борис Долотов.
В Китае сейчас уделяется большое

внимание внедрению теории решения
изобретательских задач. Разработана
даже соответствующая правитель-
ственная программа. Китайская сто-
рона первой вышла на связь с нашим
техническим университетом.

Èç Êèòàÿ — ñ ïîáåäîé!
Международный фестиваль твор-

ческих коллективов «Морская мело-
дия» прошёл в Китае, в городе Бай-
дайхэ. Комсомольск-на-Амуре на
этом фестивале  представлял коллек-
тив современного танца под руковод-
ством Надежды Бурцевой. За ярко
представленную программу комсо-
мольчане получили диплом 1-й степе-
ни и специальный приз — «Хрусталь-
ную жемчужину».

По горизонтали: 1. Мужское имя греческого происхождения, переводимое
как “храбрый, мужественный”. 6. Совковая .... 10. Шустрое чадо. 12. Ароматичес-
кое вещество, применяемое в кондитерском производстве. 13. Угодник, льстец.
14. Объявление о концерте. 15. Польский народный танец. 17. И картофель, и
помидор, и табак. 18. Важность, спесь, хвастливое щегольство. 20. Поэт. 21.
Тренировочный бой у фехтовальщиков. 24. ... души. 26. Настольная игра. 27. Дина-
стия французских королей. 28. Государство в Азии. 29. Заячья капуста. 31. Созна-
тельное искажение истины. 33. Индонезийский остров, который, как считают
специалисты, является идеальным местом для космических стартов. 36. Горная
долина в Сибири и на Дальнем Востоке. 37. Крепкий спиртной напиток, приготов-
ляемый из риса или сока пальм. 39. Песчаный холм в пустыне. 41. Нищий человек,
лишенный средств к существованию. 42. Правовед. 44. Отсутствие естествен-
ности в поведении, манерах. 45. Шведская водка. 46. Название немецкой слободы
в старой Москве. 47. Манера держаться. 48. Глупец.
По вертикали: 2. Полнейший абсурд. 3. Выпуклое изображение на плоскости.

4. Город в Германии, на реке Заале. 5. Французский наследник престола. 6. Мохна-
тая .... 7. Прием в футболе. 8. Кино - ужастик. 9. Древнеримская богиня зари. 11.
Сосуд для кипячения воды. 16. Форма созвездия Малой Медведицы. 17. Высокие
сапоги из оленьей шкуры. 19. Холодность, сдержанность. 20. Драгоценный ме-
талл. 22. Группа животных. 23. Пресноводная рыба с красноватыми нижними
плавниками. 24. Кувшин, умывальник по Далю. 25. Древнегреческая богиня раду-
ги. 29. Трубопроводный вентиль. 30. Негр (стар.). 31. Город в Ленинградской обла-
сти. 32. День недели, отведенный для приема гостей. 34. Великан, гигант. 35. Озеро
на севере Карелии. 36. Покровитель. 38. Лицо, производящее прием и выдачу
наличных денег. 40. Дощечка с номером и надписью для идентификации. 42. Мяс-
ной или рыбный бульон. 43. Марка стирального порошка.

С глубоким прискорбием из-
вещаем о кончине после тяжё-
лой и продолжительной болез-
ни ветерана труда прокатного
цеха № 2 завода «Амурсталь»

КАЗАКОВА
Семёна Алексеевича.

Выражаем искреннее собо-
лезнование родным и близким
покойного.

Совет первичной
ветеранской организации

ОАО «Амурметалл».

По решению Совета Государ-
ственной Думы Федерального со-
брания Российской Федерации 18-
19 сентября 2007 г. в Хабаровске
проводится второй «Дальневосточ-
ный международный экономический
форум».

«Дальневосточный междуна-
родный экономический форум»
организуется под эгидой Государ-
ственной Думы Федерального Со-
брания Российской Федерации, Все-
российской политической партии
«Единая Россия», при участии меж-
региональной ассоциации экономи-
ческого взаимодействия субъектов
РФ «Дальний Восток и Забайкалье»,
межрегиональной ассоциации эко-
номического взаимодействия «Си-
бирское Соглашение», Правитель-
ства Хабаровского края, при офи-
циальной поддержке Правитель-
ства России и Российской Акаде-
мии Наук.
Девиз форума - «Через развитие

Сибири и Дальнего Востока - к мо-
дернизации страны».
Форум посвящен проработке

вопросов повышения уровня жиз-
ни и закрепления населения путем
реализации приоритетных инвести-
ционных проектов по совершен-
ствованию  транспортной, телеком-
муникационной и энергетической
инфраструктуры,  эффективного
освоения природных богатств, ос-
нованных на инновационных реше-
ниях, способных качественно изме-
нить и ускорить социально-эконо-
мическое развитие Сибири и Даль-
него Востока.
Для участия в форуме пригла-

шены депутаты Государственной
думы, члены Совета Федерации Фе-
дерального Собрания РФ, предста-
вители федеральных органов вла-
сти РФ, Российской академии наук,
руководители регионов России и
представители крупного российско-
го бизнеса, а также представители
Правительств и региональных ад-
министраций, деловых и научных
кругов зарубежных стран.
В ходе работы форума состоит-

ся IX-я межрегиональная «Приамур-
ская торгово-промышленная ярмар-
ка-2007», на которой ведущие то-
варопроизводители Востока России
представят свои экспонаты.

ÄÀËÜÍÅÂÎÑÒÎ×ÍÛÉ
ÝÊÎÍÎÌÈ×ÅÑÊÈÉ

ÔÎÐÓÌ
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